
 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 わたしたちは、社会に奉仕する世界最大の団体です             

西条 
No.504 
2018-2019 

6 月号 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区 

２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会報誌 

活動内容はこちらから →     

   会長スローガン  [ 一緒に 懸命に ＷＥ ＳＥＲＶＥ ] 

キーワード   [ 共 生 ] 

第 58 代西条ライオンズクラブ年間活動報告  ～皆様のご協力に感謝して～ 
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スローガン                                                              

                       （ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

 

 

 

 

 

キーワード                                                 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

         
           

                         

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

                    
               

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

２０１８-２０１９年度 ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        関 野 邦 夫  

2018-2019年度 ３３６－Ａ地区    

数日前より雨の予報でしたが、皆様の行いの良さがあり、なんとか３時までは雨も降らず無事に終

了。収支報告通り、目標額は人数も少ないながら達成致しました。 

参加スタイルにはそろそろ限界と言いながら、来年も継続されると思います。 

メンバーの皆様、奥様、次回も御協力宜しくお願い致します。 

 

2018-2019年度 ライオンズクラブ国際協会会長         グドラン・ビョート・イングバドター                

第１９回産業文化フェスティバル参加報告       日時：2019年 4月 29日（月・祝） 

L・T 新田公洋 

 

●チャリティーバザー 

９８，６７１円 

●カレー/ジュース/コーヒー 

１２５，９００円 

収益金 224,571円は全てボラ

ンティア活動費になります 



 

 

 

     

                                           

伊藤 稔 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

   

        

 

 

伊予小松 LC主催  

横峰寺参道遍路道清掃参加報告 

 令和元年（2019年）5月 19日（日）、待ちにに待った「四国をつなごう 合同アクティビティ

奉仕チャレンジ遍路道清掃」最終コース、横峰寺参道清掃を行ってきました。伊予小松ライオン

ズクラブ大西会長号令のもと、我がクラブからは、森下会長、小野 L、私の３名が参加いたしま

した。待ち合わせの場所が、湯浪ということで、自称登山家の私も一度もこの湯浪から横峰寺に

上った経験がなく、前々から一度は、という思いで行きました。 

集合場所には、鍛え抜かれた伊予小松ライオンズクラブ精鋭の皆さんが旗を揚げてやってきまし

た。「まさか！合戦に行くのか？」と思わせる鮮やかな交通安全を改良した緑の旗ではありません

か？いざ、出発しましたがこれまた鍛え抜かれた森下会長と小野 Lが、先頭を行き、ぐんぐんと

進み私からは見えなくなってしまいました。 

伊予小松ライオンズクラブの桑原隊長の後ろをついていましたが、これまた見えなくなり、とう

とう独りぼっちになりました。谷から吹き上げる風、ぎしぎしと杉の木とこすれ合う音、弘法大

使がふっと現れるのではないかと、恐怖の念にもかられ、出会う石仏一体一体にご挨拶をしなが

ら登って行きました。途中途中追いつき（実際は桑原隊長が待っていてくれた）江戸時代か昭和

初期のお茶碗や食器を捨てている岩下に行き、準備の良い桑原隊長が手際よく袋に入れていって

くれました。横峰寺では、さすが世界遺産登録を目指す遍路道のお寺だけあり、金髪の海外女性

がブックを手に参拝していました。お楽しみの昼食は、伊藤寿司のお弁当で大変美味しかったで

す。ご住職の話や各クラブ交流の話で盛り上がり、にぎやかな会食となりました。星が森で記念

撮影をするというので、すぐそこのつもりが、まだ歩くのかと。石鎚山は、ガスで見えませんで

したが記念撮影のみしました。 

帰りは、小野 Lが３０分で降りるというところを４０分かかり、帰途につきました。大変充実し

た一日でした。また、来年も行こうと思いました。皆さん、お疲れ様でした。 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

       

                                【 クラブ委員会１年を振り返る 】 

    

 

          

員委員会                          委員長 安藤憲正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

           席計画・例会運営委員会                         副委員長 ７名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           少年指導委員会                                         委員長 越智美和 

 

     

               

            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員委員会は GMT（グローバル会員増強チーム）・GLT（グローバル指導力育成チーム）・

FWT（家族及び女性チーム）・会則の４部門を担当しました。 

GMTでは、皆様のご協力で新入会員を１名迎え入れることができました。残念なことに退

会者があり純増１名にならなかったので、今後も引き続き入会呼びかけをお願いします。 

GLT・FWTでは諮問委員会等に出席し他クラブとの意見交換をしました。どのクラブでも

役職の経験が人材育成につながるという共通の意見が多かったですが、家族会員の取り組み

には温度差があるようでした。 

会則については用語の勉強会を１度しか開かなかったことが反省点なので、次年度の会員

委員会に期待したいと思います。 

当委員会の今岡 L・寺尾 L、ならびにメンバー皆様のご協力に感謝申し上げます。1年間あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 

委員長、副委員長が欠席する中、残った委員会メンバー６名は手に手を取り、全員が副委

員長となり、この１年間を活動してまいりました。 

夏の家族会は台風直撃により止む無く中止となりましたが、その分年末の家族例会では出

席された家族、メンバーの皆さんに楽しく過ごしてもらおうと一丸となって盛り上げ、準

備を致しました。 

次期委員会へは、夏の家族会の開催時期を天候などに左右されない場所、時期を検討して

はどうかと申し送りたいと思います。 

何はともあれ、楽しく委員会活動を終えられましたことに感謝致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 

青少年指導委員会の本年度の活動としては国際平和ポスターでした。神拝小学校１１点、

玉津小学校３点、橘小学校１４点、合計２８点と沢山の応募頂く事ができました。その後、

西条市立図書館で作品展示し沢山の市民の方々に見て頂く事もできました。各校の校長先

生をはじめ先生方の温かいご協力に感謝したいと思います。来年度も本年度同様の応募を

期待したいと思います。 

残念なのは少年野球大会での活動が本年度は中止となってしまいました。 

新青少年指導員会には国際平和ポスター、少年野球大会だけではなく新たに何かしらの活

動を創出して頂ければと思います。初めての委員長でしたが委員会メンバーの皆さんに助

けられ勉強の 1年になりました。ありがとうございました。 
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                     【 クラブ委員会１年を振り返る 】 

 

 

 

境保全・保健福祉委員会                                    

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE・国際関係委員会                                        委員長 伊藤正己 
 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Ｃ・広報委員会                        委員長 武智正人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 ３３６－A 地区２Ｒ４Ｚから、関野地区ガバナーが輩出している年に、トルコ共和国よ

りＹＣＥ生（ゲンチさん）を受け入れることが出来たことは、ホストファミリーとして誠に

充実した事業になったと思います。 

これも、メンバー並びにご家族の皆様の深い理解と多大なるご協力があったからこそ、楽

しい思い出となったと思います。今後も西条ライオンズクラブが、積極的かつ継続的にア

クティビティーとして受入事業に取り組んでいけたらと期待しています。 

 最後に、会長はじめクラブメンバーの皆様と委員会メンバーの皆様のご協力に、感謝申

し上げます。ありがとうございました。 

Ｙ 
 

 あっという間の一年間でした。皆様、有難うございます。 

担当分け、依頼ごと、編集会議。委員会メンバーが常に笑顔で応えてくださいました。 

会長始め会員の皆様にも原稿を度々お願いしましたが、いつも快くお引き受けくださいま

した。事務局の益田さんには、本当にお世話になりっぱなしでした。皆さまに本当に感謝し

ております。 

委員長スクールで、広報誌の役割は「内なる PRと外なる PR」だと学びました。 

配布先でお一人でも多くの方にライオンズ活動を知って戴きたいと、理想を高く掲げて始

めたものでした。本年度は、天皇陛下の御即位と令和改元は勿論のこと、地区年次大会の西

条大会としての開催、会報誌第 500号の発刊など思いで深い年となりました。 

本当に楽しい一年間でした。皆さま、有難うございます。 

Ｍ 
 

平成時代最後のとなった今年度の委員会事業は例年と同じくライオンズデーにおける西条駅

付近の道路清掃と１２月の餅つき奉仕並びに３月第１例会の日に行う献血奉仕事業の３点が

主なものでした。清掃奉仕に関してはこのところきれいに掃除されているところでやること

が多いので早朝、会員が早起きして集まる事ぐらいしかメリットが見出せない状態ですが、大

きな継続事業であるので今後とも実施方法を検討しながら続けていきたいとのことでした。

餅つき奉仕はこのところ「星の里」での実施が問題になっていますが、今年もライオンズメン

バーと施設側との昼食会を設けることで、お餅は食べてもらえませんでしたが和やかな時間

を持つことができました。御協力いただいた各位に御礼申し上げると共に、実施日や実施施設

の再検討が必要との意見がありました。献血奉仕に関しては当委員会でももっとも力を入れ

ている事業にも関わらずここ数年、献血者の数が次第に頭打ちになっています。高校生など若

い層の掘り起こしが急務とされているところであり、今後の検討としたいとの意見が出され

ました。以上、環境保全保健福祉委員会の今年の事業報告と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環

境 
委員長  合田直司 

副委員長 松浦 裕 



 

 

 

 

スポーツ同好会 2018-2019 年度総会 【バーベキュー大会開催】 

スポーツ同好会部員 合田直司 
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           TEL(0897)56－3980   
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       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

西条ライオンズクラブ 

編集後記 

超大型ゴールデンウィークの１０連休、月の三分の一が休みという有り得ない５月が過ぎまし

た。五月病などと言われたりもしていますが、なんとなく休みすぎて逆に身体も頭もシャンとし

ない・・・。「人の価値観は十人十色、みんな違ってみんな良い」ではありますが、私の場合 

時間に追われ、しなくてはならない事、誰かに頼りにされている、という環境の中にいる方がな

んとなく身も心も健康でいられるような気がします。 

ただの寂しがりやなのかもしれませんが。 

ＭＣ・広報委員会 日吉洋二 

 

 

５月１２日（日）スポーツ同好会による恒例のバーベキュー大会と総会が開かれました。 

晴天となり参加者は老若男女３０人ほどで賑やかな一日となりました。 

特に盛り上がったのが、毎年恒例の「そうめん流し」でした。大きな大人も童心に返り、流れて

くる素麺以外のものにも楽しみながら美味しくいただき、あっという間に完売しました。 

これからも多数のご参加ととともに、同好会を盛り上げていただきますよう、宜しくお願いしま

す。         

【たくさんのドネーション！ありがとうございました】 

 越智さん     奈良漬・ソーセージ 

 森下さん     厚切りタン 

 伊藤（正）さん  ワイン・ブランデー 

 新田さん     シャンパン 

明比さん     大きなイチゴ 

髙橋さん     スイカ 

花山さん     大きないちご 

合田さん     石鯛・太刀魚 

徳増さん     お菓子 
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